

Estimados/as Colaboradores/as,

¡Felices fiestas y un próspero año nuevo 2021!

Los colaboradores y socios locales e internacionales como usted han trabajado conjuntamente con nosotros, Fundación Humana Pueblo a Pueblo – Ecuador, para apoyar a las familias ecuatorianas y construir comunidades impulsoras del desarrollo sostenible y la protección de la naturaleza. Esta labor ha generado impactos positivos para que muchas familias ecuatorianas de bajos recursos mejoren sus condiciones en las esferas de la economía familiar, la salud, la educación y el desarrollo comunitario.

Todo esto ha sido posible gracias a su valioso aporte y colaboración.

Les deseamos a todos un próspero 2021 y esperamos seguir cooperando para el desarrollo de nuestro país y su gente.

Saludos cordiales,
Fundación Humana Pueblo a Pueblo- Ecuador
Presidente
Bjarne Hjorth

